



Günter Hippchen (l.) rückt an die Spitze des Lippstädter Verkehrsvereins. Der langjährige Vorsitzende Klaus Daccache (r.) zieht sich aus beruflichen Gründen aus der Vorstandsarbeit zurück.

Hippchen löst Daccache ab

Wechsel an der Spitze des Verkehrsvereins

LIPPSTADT ■ Die Einladung zum Festkonzert der Herbstwoche lag Montagmorgen in der Post – und deutete bei genauerem Hinsehen auf ein sich drehendes Personalkarussell im Lippstädter Verkehrsverein hin. Der bisherige stellvertretende Vorsitzende Günter Hippchen, nicht wie aus den vergangenen Jahren gewohnt Vorsitzender Klaus Daccache, steht neben KWL-Chefin Carmens Harms als Unterzeichner der Einladung.

Nach einer Vorstandssitzung am Montagabend kam am Dienstagmorgen auf Anfrage unserer Zeitung prompt die Bestätigung. Ab sofort und zunächst interimswise löst der 64-Jährige, der Ende 2015 als Chef der Volksbank Beckum-Lippstadt in den Ruhestand verabschiedet wurde, den bisherigen Vorsitzenden ab. Das Amt des Stellvertreters, das Hippchen 14 Jahre inne hatte, übernimmt das langjährige Vorstandsmitglied Gregor Burmann.

Daccache begründete den Rückzug mit einer neuen beruflichen Aufgabe, die ihn viel ins Ausland führt,

und der damit verbundenen fehlenden Präsenz vor Ort. Es sei daher nicht mehr möglich, diese mit hohem Engagement ausgeübte Tätigkeit weiter fortzusetzen, erklärte Daccache.

Die am Dienstag bekannt gegebenen Interimslösungen sollen im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Verkehrsvereins am Dienstag, 10. Oktober, also noch vor der Herbstwoche, endgültig festgezurrert werden.

Versammlung am 10. Oktober

„Stand heute“, so der Vorstand, werden den Mitgliedern dann sowohl Hippchen als Vorsitzender als auch Burmann als Stellvertreter zur Wahl vorgeschlagen. Die Einladung soll in Kürze erfolgen.

Oberstes Ziel sei es bis dahin, die Kontinuität und einen fließenden Übergang abzusichern, betonte Hippchen. Mit KWL-Chefin Carmens Harms werde es zudem Abstimmungsgespräche über die zukünftige Organisation des Verkehrsvereins geben. ■ df